

Regierungsratsbeschluss

vom 4. März 2003

Nr. 2003/371

Clo Bisaz, 5712 Beinwil am See: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Erwägungen

Clo Bisaz beabsichtigt, zusammen mit den Musik- und Theaterkollegen Thomy Truttmann, Adrian Meyer und Ben Jeger (in Solothurn geboren), das Kindertheaterstück „Salto und Mortale“ zu realisieren. Die Produktion ist ein Zirkusmärchen über das Leben und die Kraft des Lachens in Dialektfassung für Kinder ab 8 Jahren. Die Zirkusgeschichte, welche mit dem Theater Tuchlaube Aarau koproduziert wird, feiert im Frühjahr 2003 in Aarau Premiere. Mit dem Schultheater Kanton Solothurn bestehen Gastspielverhandlungen. Die Kosten setzen sich aus Fr. 58'000.-- Produktionskosten und Fr. 13'100.-- Sachausgaben zusammen. Clo Bisaz ersucht um einen Beitrag von Fr. 4'000.-- aus dem Lotterie-Fonds.

2. Beschluss

- 2.1 Clo Bisaz, Beinwil am See, ist an die Realisierung des Kindertheaterstücks „Salto und Mortale“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 4'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) um/CloBisaz.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (7)
Clo Bisaz, Rankstrasse 7, 5712 Beinwil am See